



高松日和

令和6年11月6日

【第46号】

(校長版学校便り)

ラグビー班、3年ぶり“花園”出場！



11月3日(日)、長野県高校ラグビー決勝戦が長野Jスタジアムで行われ、本校ラグビー班が松本国際高校を57対14で破り、3年ぶりに大阪花園で行われる全国大会への出場を決めました。

前半は固さからミスが目立ち、17対14という接戦で終わり応援する側も少々心配しましたが、後半はフォワードによる得意のドライビング・モール、またバックスの鋭いパス回しによる展開で得点を重ねるとともに、松本国際に得点を与えないという、力の差をみせつけての勝利となりました。出場した2、3年の選手は15名ギリギリという状況でしたが、それぞれの選手が自分の役割をしっかりと果たし、前へ前へと進んだ結果だと思います。保護者や同窓生などのスタンドから熱い応援も選手にとっては大いに励みとなったことだと思います。

全国大会は12月27日(金)からとなります。前回出場した時は、コロナ禍ということで応援も限定的でしたが、今回はスタンドを埋め尽くすような応援となることでしょう。全国の強豪校が相手となりますが、一つでも二つでも勝ち進んでもらいたいと願っています。



優勝の喜び！



前へ 前へ！



得意のモールで押し込む



バックス展開



スクラムでも負けず